



comunicado

ADMINISTRACIÓN DE REHABILITACIÓN VOCACIONAL

Rehabilitación Vocacional conmemora el Día de la Mujer con Diversidad Funcional

(domingo, 10 de marzo de 2024, San Juan, Puerto Rico)- En honor al rol fundamental de la mujer con diversidad funcional, la doctora María M. Gómez García, administradora de la Administración de Rehabilitación Vocacional (ARV), conmemoró el Día de la Mujer con Diversidad Funcional en su agencia.

Como parte de las actividades en la Semana de la Mujer Trabajadora, la ARV hizo entrega de la proclama del Día de la Mujer con Diversidad Funcional, que **se conmemora el domingo, 10 de marzo**. Este año, la administradora otorgó la proclama a una de las participantes de su agencia, que transformó su vida y alcanzó sus metas con el respaldo de los consejeros y demás personal de servicio. La proclama fue entregada a la doctora Yuliana Burgos Rivera, una joven farmacéutica quien es un ejemplo inspirador de superación y logros para todas las mujeres que enfrentan diversidad funcional.

Con esta acción, la administradora de la ARV reafirmó su compromiso de promover y desarrollar iniciativas que respalden a todas las mujeres trabajadoras, así como su dedicación para seguir generando oportunidades para la población con diversidad funcional.

"La doctora Burgos Rivera es un claro ejemplo del éxito de nuestras participantes y la transformación que logramos con el apoyo de nuestros consejeros para promover el liderazgo y la inclusión de mujeres con diversidad funcional. Desde nuestra agencia, seguiremos capacitando y empoderando a todas las féminas de estas poblaciones para que crezcan profesionalmente y continúen aportando su talento a Puerto Rico", dijo Marietta L. Collazo León, directora de la región centro este de ARV, quien, en representación de Gómez García, entregó la proclama del gobernador.

Por su parte, la homenajeadada destacó que "es un honor recibir este reconocimiento y visitar nuevamente las instalaciones de ARV. A esta administración le debo mis agradecimientos infinitos por apoyarme durante mi estudios de bachillerato hasta el doctorado de farmacia. A los consejeros y a todo el personal gracias por siempre confiar en mí y estar dispuestos a ayudarme. Espero poder inspirar a que otras personas se animen a unirse al programa para recibir la ayuda y alcanzar su meta vocacional".

En lo que va del año fiscal estatal la ARV ha atendido a 22,371 féminas con impedimentos, lo que representa el 44% de la población atendida durante ese período. Como parte de su labor la agencia gubernamental organiza numerosos eventos destinados a atender a las poblaciones con diversidad funcional. De hecho, esta semana se realizaron diversas actividades para las empleadas, incluyendo un taller sobre respuesta rápida ante situaciones de comportamiento suicida. Además, el próximo lunes se ofrecerán capacitaciones en colaboración con la Administración de Servicios de Salud Mental y Contra la Adicción (ASSMCA), centradas en temas como manejo de emociones, habilidades de trabajo en equipo y autocuidado, entre otros. Estas actividades tienen como objetivo motivar y empoderar a las mujeres para asumir roles de liderazgo y seguir contribuyendo en diversos ámbitos.

###